

**HESSEN
WEITER
FÜHREN**

CDU



Max Schad

Ihr Landtagsabgeordneter

Viel erreicht – für Hessen und Bruchköbel



Liebe Bruchköblerinnen und Bruchköbler,

seit Anfang 2019 darf ich als direkt gewählter Abgeordneter unsere Region im Hessischen Landtag vertreten. Die Legislaturperiode neigt sich langsam dem Ende entgegen. Ich möchte die Gelegenheit nutzen, darauf zu blicken, wo das Land Hessen aktiv war, um konkret vor Ort zu unterstützen. Als ich mich vor bald fünf Jahren erstmals darum beworben habe, Sie als Landtagsabgeordneter vertreten zu dürfen, war mir wichtig, eine Politik zu tragen, die am Ende auch greifbare Ergebnisse liefert. Statt Ideologie in den Mittelpunkt zu stellen, zählt am Ende, wie Politik tatsächlich wirkt.

Mit diesem Flyer möchte ich einen kleinen Überblick geben, was wir erreicht haben – für Hessen und vor allen Dingen auch für Bruchköbel. Mein Ziel ist es, bei meiner Arbeit im Landtag auch weiterhin konkrete Ergebnisse in den Mittelpunkt zu stellen, Fördermittel zu generieren und ansprechbar zu sein. Denn klar ist, dass es nach wie vor viel zu tun gibt.

Daran will ich gerne auch in Zukunft mitarbeiten und würde mich freuen, wenn Sie mich dabei unterstützen. Sollten Sie Fragen oder Anliegen haben, können Sie mich jederzeit ansprechen.

Herzliche Grüße

Max Schad

Ihr Max Schad MdL

Das haben wir für Hessen erreicht:

Hessen ist eines der sichersten Bundesländer.

Das war mal anders. Wir haben deshalb in den letzten Jahren viel investiert. In gute Ausstattung und modernste Technik. Heute haben wir so viele Polizisten wie nie zuvor. Die Aufklärungsquote liegt bei 64 Prozent und die Zahl der Straftaten ist historisch niedrig.



Gute Bildung braucht ausreichend Lehrkräfte und moderne Angebote.

Dafür sorgen wir. Allein in den kommenden beiden Jahren schaffen wir insgesamt rund 4.000 neue Stellen für Lehrkräfte. Bis Ende 2022 konnten wir 90 Prozent der Schulen an gigabitfähiges Internet anschließen. Ein großer Teil der Schulen verfügt über WLAN in jedem Unterrichtsraum. Wir geben 20 Prozent mehr für Bildung aus als noch vor fünf Jahren.



Hessens Verkehrsinfrastruktur ist zukunftsfähig.

Wir haben kräftig investiert in den Straßen-, Schienen- und Radverkehr sowie den ÖPNV-Ausbau. Über 800 Mio. Euro sind in Straßenverkehrsprojekte geflossen, 140 Mio. Euro in den Ausbau von Rad- und Gehwegen. Allein in diesem Doppelhaushalt stehen 2,77 Mrd. Euro für den ÖPNV zur Verfügung. Das gab es in Hessen noch nie.



Hessens Beitrag zum internationalen Klimaschutz.

Fast 60% des in Hessen produzierten Stroms stammt inzwischen aus erneuerbaren Energien. Insgesamt stellen wir für den Klimaschutz 1,8 Mrd. Euro im aktuellen Doppelhaushalt bereit. Mit dem Klimaschutzplan haben wir über 160 Maßnahmen umgesetzt, um den Treibhausgasausstoß zu reduzieren und die Anpassung an den Klimawandel voranzubringen. Diesen schreiben wir nun fort.



Das haben wir für Bruchköbel erreicht:

Sanierung der Straßen

Wir haben eine Sanierungsoffensive für den Landesstraßenbau umgesetzt. Bruchköbel hat u.a. profitiert von einer Fahrbahnerneuerung zwischen Bruchköbel und Erlensee-Langendiebach, einer Deckenerneuerung zwischen Roßdorf und Ostheim, der Sanierung zwischen Bruchköbel und Mittelbuchen sowie der Brückensanierung zwischen Nieder- und Oberissigheim. Hinzu kommt die neue Anbindung der L3195 an die B45 zur Entlastung der Roßdorfer Ortsdurchfahrt, sollte dies vor Ort weiter gewünscht sein.

Ausbau Kinzigheimer Weg

Mit über 1 Mio. Euro unterstützt das Land beim Ausbau des Kinzigheimer Wegs. Die Maßnahme umfasst die Erneuerung von Fahrbahn und Gehwegen sowie den barrierefreien Ausbau von Bushaltestellen.



Öffentliche WLAN-Hotspots

Insgesamt elf öffentliche und kostenlose WLAN-Hotspots konnte die Stadt dank des Landesprogramms „Digitale Dorfllinde“ einrichten.

Innenstadtumbau

Bis zu 7,2 Mio. Euro stellt das Land der Stadt im Rahmen des Innenstadtumbaus aus dem Programm „Zukunft Stadtgrün in Hessen“ zur Verfügung.

„Ehrenamt digitalisiert“

Mit dem Förderprogramm unterstützt das Land Vereine auf ihrem Weg zu einer modernen und digitalen Vereinsarbeit. Aus Bruchköbel profitiert u.a. die SG 1868 Bruchköbel (über 13.000 Euro).



Stärkung der Sicherheit

Mit der Sicherheitsinitiative KOMPASS stärkt das Land Hessen das kommunale Sicherheitsbedürfnis und schafft eine engere Zusammenarbeit zwischen Bürger, Polizei und Kommune. Auch Bruchköbel ist KOMPASS-Kommune.

Modernisierung des Bahnhofs

Insgesamt rund 584 Millionen Euro fließen bis zum Jahr 2030 in das „Bahnhofsmodernisierungsprogramm Hessen“. Das Ziel: Mehr Barrierefreiheit, attraktivere Stationen und höherer Komfort. Davon profitiert auch Bruchköbel. Geplanter Baubeginn für die Modernisierung des Bahnhofs ist das erste Quartal 2024.



Fördermittel für Bruchköbler Vereine

Die vielen Ehrenamtlichen sind die Stütze unserer Gesellschaft. In Wiesbaden werbe ich deshalb regelmäßig für die Unterstützung der Vereine, Feuerwehren und Verbände im Wahlkreis. Aus Bruchköbel haben so bereits knapp 20 Vereine profitiert, über 200 sind es im gesamten Wahlkreis.

Unterstützung der Feuerwehren

Mit 200.000 Euro unterstützte das Land den Bau des neuen Feuerwehrgerätehauses in Butterstadt. In Roßdorf und der Kernstadt konnten die Feuerwehren mit Mitteln des Landes ein Löschgruppenfahrzeug und ein Staffellöschfahrzeug anschaffen.



Unser direkter Draht:

Haben Sie Fragen, Anregungen oder Hinweise? Oder benötigen Sie zum Beispiel Unterstützung für die Vereinsarbeit vor Ort? Melden Sie sich gerne bei mir.

Sie erreichen mich auf folgendem Weg:

 kontakt@max-schad.de

 0611 350 709

 Hauptstraße 12
63486 Bruchköbel

 max-schad.de

 [schadmax](https://www.instagram.com/schadmax)

 [Max Schad](https://www.facebook.com/MaxSchad)

Haben Sie Interesse daran, den Hessischen Landtag gemeinsam mit Ihrem Verein oder Ihrer Freizeitgruppe zu besuchen? Gerne können Sie sich an mein Team wenden. Wir organisieren Ihnen dann das entsprechende Programm.